

Image not found or type unknown



Changement porte d'entrée

Par **massadu33**, le 12/01/2015 à 11:39

Bonjour,

J'ai une question concernant le changement de la porte d'entrée de mon immeuble ainsi que tout le fonctionnement de l'interphonie (c'est une copropriété de 4 propriétaires.

La somme totale de ces dépenses doit-elle être répartie selon les tantièmes de chacun ou bien divisées en

quatre parties égales ? Je me pose cette question car la porte et l'interphone est utile et utilisée par tous.

Merci pour votre temps et votre réponse